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The greatest philatelic treasure existing – Published by David Feldman SA, Geneva. 

Text englisch  

With the famous Post Office stamps, and no doubt the Plate used to create them, being among the most
valuable pieces in the world of philately, the fascination in these items will continue well after the demise of
the postage stamp itself. 

The following pages combine what we believe is insightful detailed research (with a few anecdotal stories that
have added to the issue’s repute) and superb new imagery of the Plate, and will only add more substance to
the fascinating story that is the “Post Office” issue if Mauritius. 

Der größte existierende philatelistische Schatz - Herausgegeben von David Feldman SA, Genf. 

Mit den berühmten Postmarken und zweifellos der Platte, mit der sie hergestellt wurden, die zu den
wertvollsten Stücken in der Welt der Philatelie gehört, wird die Faszination dieser Gegenstände auch nach
dem Ende der Briefmarke selbst anhalten. 

Die folgenden Seiten kombinieren unserer Ansicht nach aufschlussreiche detaillierte Recherchen (mit einigen
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anekdotischen Geschichten, die zum Ansehen der Ausgabe beigetragen haben) und hervorragende neue
Bilder der Platte und werden der faszinierenden Geschichte, die das „Postamt“ ist, nur mehr Substanz
verleihen. Problem, wenn Mauritius. 

Quelle: Verlagsinfo 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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